

**Vollversammlung vom 25. Januar 2017**  
**Top A ö 2: Beanstandung eines Stadtratsbeschlusses**  
**vom 14.12.2016 gemäß Art. 59 Abs. 2 GO:**  
**Neugestaltung des Auswahlverfahrens und**  
**Standorte für die Strandveranstaltung ab 2017**  
**Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 07984**

**Änderungsantrag**

Der Antrag des Referenten / der Referentin wird wie folgt geändert:

1.

Der Beschluss des Stadtrats Sitzungsvorlage Nr. 14-20 / V 07984 vom 14.12. 2016 wird wie folgt konkretisiert: Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Rahmenbedingungen für die Abhaltung der Strandveranstaltungen in den Jahren 2017, 2018 und 2019 zu definieren. Auf dieser Grundlage können die Bewerber, die bis zum 31. Januar 2017 ihr Interesse an der Abhaltung der Strandveranstaltungen 2017 bis 2019 bekundet haben, jeweils ein verbindliches Angebot ohne Nachbesserungsmöglichkeit mit der Benennung der zu entrichtenden Pacht an die Landeshauptstadt München abzugeben. Allein die Höhe der angebotenen Pachtzahlung entscheidet über den Zuschlag für den Bewerber. Hierbei können die Bewerber unterschiedliche Pachtzahlen pro Jahr anbieten, so dass der Zuschlag für einzelne Jahre auch an unterschiedliche Bewerber gehen kann.

Die Abgabe des Angebots der Pachtzahlungen ergeht an einen von der LH München benannten Notar bis spätestens 13. März 2017 12.00 Uhr (Einlieferungstermin der Angebote). Der Notar wird dann zu Beginn der öffentlichen Stadtratssitzung am 15 März 2017 die Angebote öffnen und verlesen. Der Kreisverwaltungsreferent wird dann unverzüglich dem Stadtrat seinen Vorschlag je nach Höhe der zu leistenden Pachtzahlen unterbreiten, welche Veranstalter für die Durchführung der jeweiligen Strandveranstaltung 2017, 2018 und 2019 den Zuschlag erhalten soll. Der Stadtrat stimmt dann über den Antrag des Referenten in öffentlicher Sitzung ab.

2. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Gez.  
Dr. Michael Mattar  
Fraktionsvorsitzender

Gez.  
Dr. Wolfgang Heubisch  
Stadtrat

Gez.  
Thomas Ranft  
Stadtrat

Gez.  
Gabriele Neff  
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.  
Wolfgang Zeilhofer  
Stadtrat